

Tourismuspfarramt Gran Canaria

Oktober 2019



Wie klingt "die Welt"?

Inhalt:

Wie klingt "die Welt"?
Ausflug nach Galdar
Abendessen mit Luther
Tanzen
Wanderungen
Gottesdienste
Wir sind für Sie da



Wie klingt "die Welt"?

Liebe Touristen und liebe Residenten,

meistens hat "die Welt" einen schlechten Klang. Wenn sie im Fürbittengebet vorkommt ist sie oft ein ärgerlicher Ort der Ungerechtigkeit, des weltumspannenden Hungers, der Kriege. Aus Sicht der Welt sind wir Menschen das Problem. Plastikmüll in den Ozeanen, Abholzung des Regenwaldes, Fleischkonsum, Palmöl, Braunkohle… – Abgründe unserer Zivilisation.

Unser Glaube ist der Sieg, der die Welt überwunden hat. (1. Johannes 5,4)

So lautet einer der Wochensprüche für den Monat Oktober. Können wir von der Welt absehen, wenn wir glauben? Was genau wird da eigentlich überwunden durch den Glauben?

"Sieh aus dem Fenster!", sagt er.

Ich blicke hinaus und erkenne Gärten, Fassaden von Häusern, Sand vom letzten Kalima auf den Wegen, Autos auf der Straße, ein paar Menschen, die durchs Bild gehen, den Spielplatz.

"Das ist alles Welt!", sagt er.

Und meint damit, dass alles vergeht. Nichts davon ist es wert, das ich mein Herz daran hänge. Gott ist ganz anders als die Welt. Gott ist höher, deswegen geht es um Überwindung.

"Sieh aus dem Fenster!", sagt er.

Ich sehe noch einmal hinaus. Immer noch Häuserfassaden und Wege und der Spielplatz.

Aber dann eine Mutter mit ihrem Kind. Das Kind klettert auf die Schaukel, die Mutter gibt ihm Schwung – immer höher und höher – das Kind juchzt vor Freude. Seine Geschwister spielen im Pool und genießen das kühle Wasser. Da ist eine Palme, die sich im Wind leicht hin- und herwiegt und direkt gegenüber meinem Fenster steht ein großer Oleanderbusch. Er ist über und über voller weißer Blüten, die in der Sonne leuchten. Und durch alle Lücken scheint der unendlich blaue Himmel, die Berge können ihn mit ihren Spitzen fast berühren und der Atlantik verschmilzt am Horizont mit ihm. Wiedermal wird mir bewusst, wie schön unsere Welt ist.

"Das alles ist Welt!", sagt er noch einmal. Aber diesmal klingt es ganz anders.

Haben Sie Lust mit uns die Welt Gran Canarias zu entdecken?

Zum Saisonstart im Oktober haben wir wieder viel mit Ihnen vor.

Wie wäre es mit einer Wanderung in die Berge oder einem Ausflug nach Galdar? Auch Tanzen, ein Abendessen mit Luther und natürlich unsere Gottesdienste stehen auf dem Programm.

Wir freuen uns auf Sie!

Im Namen des ganzen Teams des Tourismuspfarramtes grüßt Sie herzlich Ihre Pfarrerin

Dr. Sabine Manow

Veranstaltungen



Donnerstag, 24.10. Ganztagesausflug nach Galdar mit Frühstück, Besichtigung der Cueva

Pintada, Stadtrundgang, Mittagessen

(Anmeldung im Büro)

Donnerstag, 31.10. Ein Abendessen mit Luther zum Reformationstag um 19:00 Uhr

im Gemeindezentrum in der Calle Gomera 69

(Anmeldung im Büro)

Wer Lust zum Tanzen hat, ist bei den internationalen Folkloretänzen für Anfänger mit Angelika und Peter genau richtig. Getanzt wird immer montags von 17.00 – 19:00 Uhr im Gemeindezentrum in der Calle Gomera 69; ein Tanzpartner ist nicht erforderlich:

Termine: 21.10; 28.10.; 04.11.; 11.11.; 18.11.

Alle Sänger sind herzlich eingeladen zur ersten Probe unseres Urlauberchores nach der Sommerpause am Freitag den 15.11. (!) um 15:30 Uhr im Gemeindezentrum in der Calle Gomera 69. Regelmäßig probt unser Urlauberchor dann wieder ab dem 20.11. jeden Mittwoch von 15:30 – 17:00 Uhr im Centro Ecuménico neben dem Templo.

Wanderungen

Dienstagswanderungen: 08.10.; 15.10.; 22.10.; 29.10.

(Gehzeit ca. 3 Stunden, ohne Anmeldung)

Donnerstagswanderungen: 17.10.

(Gehzeit ca. 6 Stunden, Anmeldung im Büro)

Für alle Wanderungen sind Schuhe mit gutem Profil und Trittsicherheit erforderlich!



Abfahrten und Haltestellen des Busses:

07.30 Meloneras (Kreisel oberhalb der Klinik San Roque)

07.42 Sonnenland (Kreisel Hotel Mirador)

07.48 Faro Maspalomas (Kreisel an der Uhr beim Busbahnhof)

07.49 Campo Internacional (Bushaltestelle 6)

07.51 Campo del Golf

07.52 Verde Mar (im Kreisel)

07.53 Vistaflor

07.56 Club 25

07.58 Hotel Las Margaritas (bei der Post)

08.00 Apart. Tanife

08.04 Hotel Catarina

08.06 Hotel Rey Carlos

08.09 C.C. Kasbah (Hotel Maritim Playa)

08.12 Hotel Parque Tropical

08.20 San Fernando (C.C. Ronda)

Diese Abfahrtszeiten gelten für alle Wanderungen.

Die Abfahrtszeiten für den <u>Ausflug</u> sind jeweils eine Stunde später!



Herzlich laden wir ein zu unseren Gottesdiensten in deutscher Sprache um 19.00 Uhr im Templo Ecuménico (Nähe CC.Kasbah):

06.10.2019 Erntedankgottesdienst mit Abendmahl

13.10.2019 Predigtgottesdienst

20.10.2019 Gottesdienst mit Abendmahl

27.10.2019 Predigtgottesdienst

Nach dem Gottesdienst begrüßen wir Sie gerne im Kirchencafé "Digestif" im Centro Ecuménico.

Wir sind für Sie da:

Pfarrerin Dr. Sabine Manow

Tel: 66o 883 560

Email: sabinemanow@gmx.de

Pfarrer i. R. Klaus – Peter Weinhold (ab 21.10.)

Tel: 657 464 195

Pfarramtssekretärin Danielle van den Ouweland

Tel: 928 761 955

Email: info@kirche-gc.de

Bürozeiten: Mo., Mi., Fr. 10.00 – 13.00 Uhr

Chorleiter Dr. Peter Lilienthal (ab 15.11.)

Tel: 698 317 669

Email: lilienthal.peter@arcor.de

Das Gemeindezentrum befindet sich:

Calle Gomera 69 35 100 San Fernando

Besuchen Sie uns auch auf unserer Homepage: www.kirche-gc.de oder auf Facebook!